



みなぎる元気、はじける笑顔、あふれる夢

牛島っ子 未来への挑戦!! 12月末

学校ホームページ <https://schit.net/kasukabe/esushijima/>

令和6年12月24日発行

在籍児童数 431名

電話 048 (761) 1689



「みなぎる元気、はじける笑顔、あふれる夢 牛島っ子 未来への挑戦!!」

校長 加賀谷 徳之

本日、第2学期の終業式を迎えました。第2学期は、日ごろの授業での学びは言うまでもなく、運動会や各学年の校外学習など、様々なことを経験し、児童431名一人一人が何事にも真剣に、本気で取り組んできたことを嬉しく思います。

子供たちは、一つ一つの経験を通して、自分や自分たちの学年・学級の成長、伸びを実感しています。また、今学期の振り返りをする中で、新たな目標を考え始めています。明日からは冬休みとなります。ご家庭において、お子様の成長、伸び、新たな目標などを話題にし、是非、お子様への励ましの一言をお願いいたします。

さて、今回の学校だよりでは、目指す児童像である「自らを磨く児童」の姿の一部をご紹介します。子供たちにとって、自らを磨くことは、「未来への挑戦」です。自分の可能性に気付くこと、さらに自分の可能性を伸ばすこと、これらに私たち大人が手を差し伸べ、支えていくことが大切であると考えています。

第2学期も、子供たちの素敵な姿を中心に、学校ホームページで発信してきました。冬休み中、第2学期を振り返る際、是非、学校ホームページをご覧ください。



「お楽しみ会の計画をたてよう」(1年)



「窓のある素敵なお家だよ」(2年)



「電気で強い風を起こそう」(3年)



「器械体操の選手を目指すぞ!」(4年)



「ミシンを使って、自由自在」(5年)



「明治って、今とつながりが多いね」(6年)

職員一同、今年皆様から賜りましたご理解、ご協力に感謝するとともに、来年も子供たちの可能性、よさを伸ばす教育活動を展開していくことをお約束いたします。新しい年である令和7年が、牛島っ子にとって、さらに飛躍の年になることを祈念し、第2学期を終えるにあたっての挨拶とさせていただきます。

保護者、並びに、地域の皆様、よいお年をお迎えください。